
【無料通話、どうやって利益を生む？】
固定、ｹｲﾀｲを問わず24時間、1回当たり10分以内

音声通話が無料になるｳｨﾙｺﾑのｻｰﾋﾞｽが人気です。
基本料金とｵﾌﾟｼｮﾝ料金合わせて¥2,430円さえ払えば
1回10分以内、500回まで誰とでも無料で話せます。
しかし、ﾄﾗﾌﾞﾙ対応時等、10分以内に終わらない通話
が発生する事で有料になる為、定額でも儲かるのです。
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沼津経営塾開催日

７月５日（木）沼津市民文化センター第４会議室 PM7:00より

馬の耳
どんな良い話を聞いても、何も行動しなかった私が「馬」ではな

く「人間」である証明をする為、勉強会等で学んだことをまとめ、
この「馬の耳」を作ることにしました。お世話になっている皆様の
ために、少しでもお役に立てればと思います。

【みだくなす】
「みだくなす」って、ある果物の昔の商品名だっ

たそうなんですが、どんな果物か分ります？
茄子じゃないですよ。茄子は果物じゃないし！

山形のほうの方言で、「みにくい梨」という意味ら
しいのですが･･･

実は、“フルーツ界の女王”｢ラ･フランス」なん
ですよ。本来ならゴツゴツして見栄えの悪い梨です
から、「みだくなす」って名前を付けてしまうのも
分るような気もしますが、「ラ･フランス」と名付
けただけで、どことなく上品で、気品すら感じます
よねっ。まさに女王様！ この転身ぶり、フルーツ
界のシンデレラストーリーって感じですね。

どんなに美味しいものでも、「みだくなす」じゃな
かなか売れません。杉井先生も「良いものが売れる
のではない」とよく話してくださいますが、美味し
いもの、良い技術のものだから売れるのではなく、
良いものだと伝える事が大切だと言うのです。

商品の名前といえば、㈱京丸園の鈴木厚志社長の
ところが、新商品を開発し、もうすぐ商品として市
場にお目見えするのです。葉っぱに塩分をたくさん
含んでいる野菜というのですが、その商品名、この
私が考えました！

普通だったら「しょっぴゃ～」とか「しおっか
りゃ～」と名付けたいところですが、「みだくな
す」の前例もありますし、農業界のプリンスの会社
の新商品ですから、おかしな名前もつけられません。
もう商標登録も完了していることですし、その商品
名を公にしても良いと思いますので、ここで発表さ
せていただきます。

その名は、「ソルファイン」です。「塩（ソル
ト）が葉っぱに入っいてる（イン）」という意味と、
もうひとつに“ソル”とは、ラテン語で「太陽」と
いう意味で、“ファイン”は、ご存知の通り、「す
ばらしい」とか「みごと」などの意味です。
とりわけ「太陽の恵み」とでも言うのでしょうか？

私が名づけた商品が、もうすぐ世の中に出回るの
かと思うと、ワクワクしてきます。

皆さんも新商品の名前などでお困りでしたら、ご
一報下さい。仲間に弁理士さんもいますので、商標
登録のお手伝いまで出来ますから！

【星に願いを！】
今月の７日は「七夕様」ですね！ 天の川を挟ん

での七夕伝説。今年も織姫と彦星は会えるのでしょ
うか？ また“川を挟んで会いたいと叫ぶ”ので
しょうか？（笑）

ところで織姫と彦星は、恋人同士じゃないってご
存知でしたか？ 二人は夫婦だったんですね。
私には年に一度恋人同士が出会うというロマンチッ
クなイメージがあったのですが、本当はかなり厳し
い話らしいですよ。何故、夫婦である二人が離れ離
れになったのでしょうか？ 夫婦仲が良すぎるのも
困ったもので、結婚してから二人は仕事もせず、遊
んでばかりいたようです。それを知った織姫の父が
怒って、仕事の責任をきちんと果たすように言い渡
し、罰として二人を引き離したらしいのです。その
後、泣いてばかりいる織姫を見て、ずっと離ればな
れはかわいそうだと、年に一度だけは天の川を挟ん
で逢うことを許したということのようです。

もうひとつ七夕というと、短冊に願いを書きます
よね。私は今年も短冊には、“大儲け出来ますよう
に！”と書くつもりです。（恥）
でも、なかなか聞き入れてもらえないんです。何故
聞き入れてもらえないのか不思議だったのですが、
ある星占いに出ていた“大儲けできる星座ランキン
グ”に、衝撃の事実が･･･

大儲け出来る星座ランキング！ １０位、私（さ
そり座）１１位、妻（おとめ座）１２位、母（うお
座） 小野家全滅です。（涙） そういうことだっ
たんですよ。分りました。そういうことなら“大儲
け”のお願いは諦め、地道に努力させていただきま
す。そうしますから、そのほかの願いくらい聞いて
くださいよ！ でも、消費税は１０％になるし、原
発は再稼動するし、ＡＫＢ指原はＨＫＴに移籍する
し･･･ 私の願いはことごとく聞き入れてもらえな
いのです。それどころか、１０％になった消費税は、
いつかはそれ以上になる可能性もありますし、原発
も一基をＯＫにしたら、次々に再稼動するようにな
るでしょう。本当に心配です。
ＨＫＴになった指原は戻ってこれるのかなぁ～？

ところで皆さんは、どんなお願いをされますか？
叶うか叶わないかはわかりませんが、まず願わなけ
れば話になりませんよね。皆さんの願いが叶うとい
いですね！！
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